



Betreff - Anfrage

Sicherheit im Straßenverkehr vor dem Hintergrund der alternden Gesellschaft

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Ich beobachte an Kreuzungen mit mehrspurigen Fahrbahnen (z.B. Fürstenrieder/Agnes-Bernauer), dass älteren oder gebrechlichen Menschen die standardmäßig vorgesehene Grünphase nicht ausreicht, um die Straße zu überqueren bzw. zur sicheren Verkehrsinsel in der Mitte zu gelangen. Wegen der alternden Gesellschaft dürfte dieses Problem mittel- bis langfristig immer mehr Menschen betreffen. Könnte man Ampelanlagen bauen, bei denen Fußgänger:innen im Bedarfsfall über einen speziellen Knopf gezielt eine längere Grünphase anfordern?

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |